

Mirada de Niños y Niñas Autora: Geraldine Leiva

En el edificio Laennec está ubicado la sala cuna, jardín infantil y club escolar AYÜN, en donde niños y niñas pasan su primera infancia desde los 6 meses de vida hasta los 12 años de edad, tiene áreas verdes para jugar y correr.

Un día estábamos en el patio ejercitando nuestro cuerpo, mientras estábamos en el círculo bailando con los niños y niñas, vi que de pronto algunos de ellos alzaban su brazo y agitaban su mano en señal de saludo hacia el segundo piso que estaba abandonado y deshabitado hace muchos años. Seguimos en nuestras actividades y esta acción se repetía en distintos niños y niñas.

Luego se fueron a jugar libres por el patio y cada vez que miraban hacia arriba saludaban, con mi compañera de trabajo nos miramos extrañadas y llamó a mi hijo Alonso que era parte del grupo, el correo junto a su amigo Marco hacia mí y le preguntó a quien saludar, los niños apuntan hacia el segundo piso en la parte de la escalera que está en medio del patio y dice: Al doctor que está allá... los niños se giran y saludan nuevamente, salen corriendo a jugar en dirección al pozo de arena... con mi compañera miramos hacia el segundo piso pero no vemos nada, nos miramos y quedamos en silencio.

